



Paro en el Poder Judicial: estos son todos los casos urgentes que sí deberán atender pese a suspensión de actividades

Trabajadores del PJF pararon desde el primer minuto del lunes 19 de agosto; los jueces y magistrados se sumarán a partir del miércoles 21

Por Olivia Vázquez Herrera



En el primer minuto del lunes **19 de agosto**, trabajadores del **Poder Judicial de la Federación** (PJF) tomaron las instalaciones del Consejo de la Judicatura Federal (**CJF**) en la Ciudad de México y entraron en **paro indefinido de labores**; ese mismo día, la Asociación Nacional de **Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito** (Jufed) aprobó también la **suspensión de actividades** en **juzgados y tribunales** a partir del miércoles 21 de agosto.

Los trabajadores del **PJF** se oponen a la **Reforma Judicial** propuesta por el presidente **Andrés Manuel López Obrador** y al **dictamen** que se hizo público hace unos días y que contiene al menos **100 modificaciones** a la versión original presentada en febrero pasado. Si bien el mandatario afirma que esta reforma no dañará a la base, los inconformes aseguran que -de aprobarse- esta iniciativa sí afectará sus empleos y “borrará” su **carrera judicial**.